MIYAGI

2017 南東北インターハイ NEWS

No.9

【南東北インターハイ開催日程 2017 7/28 ● 8/20 □】

問い合わせ先 〒980-8423 宮城県仙台市青葉区本町三丁目8番1号

平成29年度全国高等学校総合体育大会 宮城県実行委員会事務局(宮城県教育庁全国高校総体推進室内) TEL:022(211)3604

南東北インターハイ・みやぎ総文2017開催100日前PRイベント

藤崎前特設ステージで南東北インターハイとみやぎ総文2017のPRを行いました!

平成29年4月23日(日)サンモールー番町商店街にて、今年の夏に開催される運動部と文化部の全国大会を多くの方々に知っていただくため、両大会の100日前カウントダウンイベントを行いました。

今回のイベントでは、ステージイベント開始前に、両大会の告知パレードとして仙台フォーラス前から青葉通りまでのアーケード 街を行進させていただきました。両大会の実行委員会会長である髙橋仁県教育長、両大会の生徒委員長・副委員長を先頭に、宮 城広瀬高等学校吹奏楽部によるマーチング、そして両大会に携わる生徒たちが元気よく行進をしました。

沿道には予想を遙かに超える観客のみなさんにお越しいただき、また、たくさんの方々に励ましの言葉をいただきました。今回歩いた道は、27年前に開催された平成2年宮城インターハイの「開催50日前イベント」で同様にパレードが行われた道です。27年前と今とを繋ぐ思い出のパレードになりました。





平成2 年宮城インターハイ 「開催5 0 日前イベント」の様子

沿道のみなさんに元気よく大会をPRをしました!!

イベントのオープニングセレモニーでは、宮城県工業高等学校の生徒に製作していただいた、両大会の合同カウントダウンボードの完成披露を行いました。この合同カウントダウンボードは、宮城県工業高等学校の皆さんがボードのデザインから電光掲示板の電気基板システムまで一から作り上げたものです。製作校代表として、情報技術科2年尾崎 太一さんが「授業で培った技術・知識、実習で培った経験・ノウハウなど、持っているものを最大限に活かして作りました」と話していました。宮城県工業高等学校の皆さん、お忙しい中の製作本当にありがとうございました。







2競技目は、フェンシングです。宮城県仙台第三高等学校フェンシング部に競技紹介と実演を行っていただきました。また、みやぎ総文2017大会マスコットキャラクターのむすび丸にフェンシングの指導を行っていただきました。フェンシング競技を間近で見る機会は少ないため、たくさんの方々が興味を持って見ていました。顧問の先生の競技説明も非常に分かりやすく、基本的なルールについて理解することができました。

ステージイベントでは、宮城県開催11競技13種目の中から2つの競技を紹介しました。

1競技目は、少林寺拳法です。競技開催地の地元にある、 宮城県塩釜高等学校少林寺拳法部のみなさんに演武の披露を行っていただきました。団体演武や個人演武などの迫力 ある演武はとても素晴らしく、多くの方が足を止め演武に見入っていました。





塩釜高等学校少林寺拳法部のみなさん,仙台第三高等学校フェンシング部のみなさん,お忙しい中イベントに出演いただき,ありがとうございました。

今回のイベントでは、ステージイベントの他にもパネル展示・沿道のみなさんに大会のPR活動を行いました。展示では、平成2年宮城インターハイ時の懐かしい写真に人気が集まりました。また、27年振りに宮城県で開催される今年の南東北インターハイにも興味を持っていただけました。









パネル・ロールスクリーンを展示しました!

沿道のみなさんにポケットティッシュを配りました!

今回のイベントで、両大会の実施をしっかりPRできました。 いよいよ大会本番まで残り100日を切りました。大会本番に向けさらに準備を進めていきます!!

JR仙台駅に横断幕とカウントダウンボードを設置しました!

4月24日(月曜日) JR仙台駅西口に、南東北インターハイとみやぎ総文2017の合同横断幕が設置を設置しました。とても大きな横断幕で、ペデストリアンデッキを通る多くの方々の目に止まるものになっています。

また、設置前日に行った「みやぎ総文2017・南東北インターハイ開催100日前PRイベント」でお披露目した、宮城県工業高等学校の生徒作製のカウントダウンボードを同じくJR仙台駅西口ペデストリアンデッキに設置しました。カウントダウンボードの設置作業には、県工業高等学校の生徒と先生が立ち会い、最後の点灯はカウントダウンボードの電光部分を作製した情報技術科の生徒自らが行いました。

横断幕は南東北インターハイが終了する8月20日まで、カウントダウンボードはみやぎ総文2017が終了する8月4日まで設置しています。お近くをお通りの際はぜひご覧ください!





JR 仙台駅西口に設置した横断幕とカウントダウンボード



バレーボール競技からのお知らせ

バレーボール競技のコラボ実施決定!!

4月17日発売の週刊少年ジャンプで発表がありましたが「週刊少年ジャンプ」にて好評連載中の『ハイキュー!!』とバレーボール競技大会(男子・女子 競技日程7月28日(金)~8月1日(火))とのコラボ実施が決定しました!!

『ハイキュー!!』は、古舘春一さんによる高校バレーボールを題材にした漫画作品で、作品の主な舞台が宮城県となっています。

作者の古館先生が仙台市内の専門学校出身で宮城県にゆかりのある方だということ、またバレーボール競技が宮城県で開催されるということで、少年ジャンプ編集部にコラボを依頼したところ、快くお引き受けいただきました!

コラボ内容の詳細については今後発表していきます。みなさん期待していてください!!



仙台市バレーボール親善大使の「ヒナガラス」

南東北インターハイの最新情報は、公式ホームページまたは Facebook をご覧下さい。各校の学校サポート委員会が登場する「カウントダウン絆リレー」はこちらから見ることができます。また、Facebook ではイベントの動画なども見ることができますので、ぜひチェックしてみてください!! (公式ホームページ) http://2017soutai,jp/

(宮城県公式Facebook) https://www.facebook.com/interhigh.miyagi/

